

Depende de EU recuperación del País: ONU (El Reforma 21/01/10)

Depende de EU recuperación del País: ONU (El Reforma 21/01/10) Se prevé que la economía de México crezca 3 por ciento este año, revirtiendo el declive del 7 por ciento en 2009, asegura la ONU Arturo Rivero Ciudad de México (21 enero 2010).- De acuerdo con economistas de la Organización de las Naciones Unidas las economías de América Latina crecerán 3.4 por ciento en el 2010 y, en particular la de México se ubicará en un 3 por ciento, sin embargo, la recuperación del Producto Interno Bruto del País depende del desempeño de Estados Unidos. En la presentación del informe Situación y Perspectivas Económicas Mundiales de las Naciones Unidas, Roberto Voz, director de Política y Análisis del Desarrollo (DAES), atribuyó el declive de la economía de la región principalmente a la disminución de la demanda externa, a la baja de los precios y a la contracción del consumo e inversión privados. "La recuperación de México depende de un mejor desempeño de la economía de Estados Unidos, que busca obtener menores ganancias debido al incremento en los precios de las materias primas. Se prevé que la economía de México crezca 3 por ciento este año, revirtiendo el declive del 7 por ciento en 2009", mencionó. Hugo Beteta, director de la CEPAL, reveló que en el último año, en América Latina se sumaron 9 millones a la pobreza y otros 5 millones a la indigencia, lo que representa un retroceso del 25 por ciento de los logros en los últimos 5 años.